

Monsieur le Directeur Général

Les responsables des pôles de l'hôpital Antoine Béclère tiennent à exprimer leur soutien à leur Président de CCM, d'une part et aux cadres hospitaliers de l'hôpital d'autre part.

La solidarité, la communauté des points de vues de l'ensemble du personnel de l'hôpital Antoine Béclère est incontestablement le ciment qui a été le garant de son efficacité et du plaisir de travailler ensemble. C'est pourquoi nous approuvons et répondons présents à toute demande de réunion d'informations émanant de la communauté médicale ou paramédicale. En tant que médecins responsables de pôles, nous avons un devoir d'information envers l'ensemble des personnels, par ailleurs nous souhaitons garder notre droit d'expression, dans les limites de courtoisie que nous n'avons jamais enfreint.

Les Chefs de Pôle souhaitent que le climat d'attaque et de dénigrement permanent à l'encontre de notre communauté cesse et que l'on aborde sereinement les graves problèmes de fond pour l'avenir de l'Hôpital Antoine-Béclère.

Jamais notre communauté n'a été aussi méprisée et écartée de toute vraie concertation, nous avons posé des questions sur le projet du bâtiment Labo-Réanimation, sur la place de l'Hôpital Antoine-Béclère dans les 3B, sur le mode de financement de notre hôpital, sur la place du Département Hospitalo Universitaire et sur la politique territoriale de l'AP-HP sur le périmètre des pôles que nous percevons uniquement comme des structures de gestion intra-site, ce sont des points pour lesquels nous sommes prêts, de même que l'ensemble des médecins et les membres du personnel, à discuter avec des autorités si elles retrouvent la sérénité qu'il sied.

Veillez agréer, nos sincères salutations.

Les responsables de pôles de l'hôpital Antoine Béclère

PS (ndlr) : Un des cinq responsables de pôles a souhaité retirer le segment de phrase noté en vert.